

ANNIVERSAIRE DE GERALD BORY

Chère Amie rotarienne, cher Ami Rotarien,

Nous avons le plaisir de fêter l'Ami Gérald Bory qui aura 80 ans la semaine prochaine (qui l'eut cru, tant Gérald est resté fringant !) et nous célébrons son Anniversaire aujourd'hui en raison de ses disponibilités (nous n'allions tout de même pas le fêter en son absence !!).

Gérald Bory, originaire de Givrins (VD), est né le 13 juillet 1938 à Genève (nul n'est parfait !). Marié et père de 3 enfants, il a mené une vie bien remplie de Banquier, de Gestionnaire, de Président d'Associations et de Fondations et de Rotarien. Gérald est entré dans notre Club le 9 mars 1973, à l'âge de 35 ans, parrainé par le Colonel Divisionnaire Eugène Dénéreaz, avec la classification "Gestion financière et industrielle".

Gérald Bory a connu une carrière fulgurante : après un apprentissage dans une banque de Lausanne, il a effectué des stages en Allemagne et à Londres, avant de parfaire sa formation à l'Institut de Finance de New-York. Son Diplôme fédéral de Finance en poche, il entre à 27 ans comme conseiller en placement à la Banque Populaire Suisse (la BPS), avant d'être appelé, 5 ans plus tard, à diriger le Siège de Lausanne. Lorsque la BPS est reprise par le Crédit Suisse en 1980, Gérald devient Directeur principal auprès de la Direction Générale. En 1987, il quitte le Crédit Suisse pour créer sa propre structure "GMB Gestion et Finance" à Lausanne, active notamment en Suisse et en France.

Parallèlement à ses activités professionnelles, Gérald a conduit une carrière militaire qui l'a amené au grade de Lieutenant-Colonel d'infanterie.

Au cours de sa vie et encore aujourd'hui, Gérald a toujours été actif au sein d'Associations ou de Fondations notamment dans les secteurs du patrimoine et de la culture :

- . Il a Présidé, au niveau suisse, la Jeune Chambre Economique Internationale en 1972
- . En tant que Secrétaire et trésorier il a contribué au transfert de la ferme vaudoise au Musée en plein air de Ballenberg en 1988.
- . Président de l'Association "Monument Jean Villars Gilles, il a puissamment œuvré pour la réalisation de la statue du poète et du parc situé à l'Ouest de l'Opéra de Lausanne.
- . Il a été membre du Comité des Finances de la fête des Vignerons de 1999.
- . Il a œuvré pour la publication d'un ouvrage sur la famille "Olivier", sorti en avril dernier.
- . Présidant la Fondation Art et Vie il a permis à celle-ci d'apporter une contribution financière importante pour assurer la réalisation du nouveau Musée des Beaux-Arts en cours de construction à l'Ouest de la Gare de Lausanne.

Je ne voudrais pas manquer de signaler que notre Ami a été conseiller de la Banque de France et fait Chevalier de la légion d'Honneur de la république Française en 1996.

Gérald est un vrai homme de service qui ne s'est jamais ménagé. Il a notamment participé pour le Rotary :

- . A l'organisation du RIL 1973 (Congrès mondial du Rotary) qui a réuni à Lausanne quelques 20 000 rotariens venus de pays du monde entier.
- . Au Comité de notre Club en tant que trésorier de 1973 à 1984.
- . En tant que trésorier et membre du Comité ad hoc, il a œuvré à la création de la maison de "Chambaillard" à Romainmôtier et du "Pavillon pour handicapés" à Vernand.
- . En tant que membre actif, il a assidument participé à nombre de réunions des Clubs contact entre 1974 et 1997.
- . En tant que simple rotarien, avec l'aide de sa famille, il a reçu et hébergé à plusieurs reprises des étudiants étrangers lors des opérations rotariennes d'Echange de jeunes.
- . Gérald est en plus le parrain de nos amis Yvan de Rham, Michel Gut et Antoine Rochat.

En conclusion je dirais que notre Ami Gérald Bory a été un grand rotarien, pas seulement par sa taille, mais par le cœur et l'esprit. Il ne me reste plus, au nom de vous tous, qu'à lui adresser toutes nos félicitations et très bon anniversaire.